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武 经 信 复 [2018]7号     签 发 人 ： 贺 明 华

对政协武定县八届二次会议第53号提案的
    答  复

黄天林委员：

    你提出的关于加强武定木纹石产业发展的提案，已交我们研

究办理，现答复如下：

    长冲木纹石片区是我县工业园区“一园三片区”中的一个重

点片区，木纹石产业是我县的重点产业之一。目前由于原材料不

足，市场因素等影响，木纹石片区繁荣度日趋下降。针对此问题，

县级相关部门十分重视，我局在市场营销方面正积极努力，加大

招商引资力度，帮助企业寻找出路。



感谢你对木纹石片区石材产业发展的关心和支持！

武定县经济贸易和信息化局

    201 8年 8月 20日

联系人及电话：王荣海    8711968

武定县经济贸易和信息化局办公室    2018年8月20日印发
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